

NEWSLETTER AFRALO

Tome 14 | Anglais

Janvier - Mars 2024

Les dernières nouvelles de l'Organisation régionale africaine At-Large (AFRALO)

Visitez notre site Internet

Remarques du président

Hadia Elminiawi

Chers membres d'AFRALO,



Salutations et bienvenue dans l'édition janvier-mars 2024 de la newsletter AFRALO. Alors que nous entrons dans la nouvelle année, j'adresse à chacun de vous mes meilleurs vœux pour une année prospère et réussie. Dans ce numéro, je suis ravi de partager des mises à jour sur les événements et initiatives à venir qui ne manqueront pas de vous maintenir engagés.

La semaine de préparation à l'ICANN79 se tiendra du 20 février au jeudi 22 février. La semaine de préparation comprendra des mises à jour sur divers sujets, notamment l'acceptation universelle (UA), les noms de domaine internationalisés (IDN), la conformité contractuelle, les finances et la planification, l'étude du projet d'analyse des collisions de noms2, la politique et les conseils, le programme des titulaires de noms de domaine, la mise en œuvre d'examens spécifiques, les recommandations de la piste de travail 2. , les révisions de l'ICANN et l'élaboration de politiques relatives aux procédures ultérieures des nouveaux gTLD de la GNSO. De plus, il y aura un guide pour les nouveaux

arrivants et une session dédiéeà Engagement du Conseil d'administration de l'ICANN avec la communauté de l'ICANN.

Ne manquez pas le Réunion ICANN79 prévue du 2 au 7 mars. Je voudrais attirer votre attention surleSéance de travail Africa Space, prévue lundi, Le 4 mars à 14h30 UTC, animé par Pierre Dandjinou. Aussi, marquez vos calendriers pour la réunion AFRALO-AfrICANN le 6 mars à 19h00 UTC. De plus, vous êtes toutes invitées à la session DNS Women, que ce soit en personne ou à distance, le mercredi 6 mars.ème, à 20h15 UTC.

Récemment, l'ALAC a ratifié les déclarations de commentaires publics concernant le plan de l'ICANN pour l'exercice 25, le projet de plan opérationnel et de budget de la PTI pour l'exercice 25 et le projet de rapport d'étude du marché des noms de domaine en Afrique pour 2023 rédigé par l'AFRALO.

Je suis heureux de partager également que le groupe de travail sur les principes opérationnels de la révision d'AFRALO (AFRALO ROP WG Review) a commencé son travail avec Isaac Maposa et Abdeljalil Bachar Bong en tant que coprésidents.s dele groupe.

En outre, j'aimerais attirer votre attention sur la disponibilité du guide de candidature au programme de subvention de l'ICANN. La plateforme de subventions sera ouverte à la soumission des candidatures le 25 mars 2024 et se clôturera le 24 mai 2024. Pour plus d'informations sur le programme, veuillez visiter la page Web du programme de subventions de l'ICANN.

Dans cette édition, Je voudrais exprimer ma gratitude à Bram Fudzulani et Chokri Ben Romdhane qui ont commencé leur travail en tant que représentants d'AFRALO au sein duContinu Projet de programme d'amélioration. De plus, exprimons notre gratitude à Remmy Nweke qui est désormais le représentant d'AFRALO pour le Comité de sélection des personnes nommées de l'ALAC (AASC) 2024.

Regarder vers l'avant:

La proposition de stratégie d'AFRALO sur l'AU a été acceptée et nous sommes actuellement en train de créer le groupe de travail sur la stratégie de l'AU. Si vous êtes intéressé à nous rejoindre, veuillez envoyer un e-mail soitmoi ou Raymond Mamatah.

Le forum politique de l'ICANN80 aura lieu à Kigali-Rwanda. Nous visons à accroître la participation de la région, en particulier des étudiants universitaires et des chercheurs.

J'espère que vous apprécierez la lecture de cette édition deleNewsletter AFRALO et restez engagés!

Meilleurs vœux, Hadia Elminiawi Chaise AFRALO

Équipe éditoriale

Éditeur en chef:

Hadia ELMINIAWI

Rédacteur en chef adjoint : Bram FUDZULANI

Rédacteur en chef | Secrétariat: **Abdeljalil Bachar BONG**

Editeur (anglais) : Remmy NWEKE

Co-éditeur (français) : Olévié KOUAMI (late)

Rédacteur collaborateur :

Pierre Dandjinou,

Vice-président régional de l'ICANN, Engagement des parties prenantes mondiales (GSE) Afrique

<u>LISTE COMPLÈTE DES MEMBRES DE</u> <u>L'ÉQUIPE :</u>

SOUTIEN

Personnel At-Large de l'ICANN staff@atlarge.icann.org



À propos d'AFRALO

Organisation régionale At-Large africaine

...Engager l'Afrique pour le développement

**

AFRALO est le siège de la communauté individuelle des utilisateurs d'Internet pour la région africaine. Il fournit des actualités, des ressources clés et des outils interactifs de partage d'informations pour les individus et les groupes d'utilisateurs finaux de la région africaine qui s'intéressent à l'ICANN et qui souhaitent façonner l'avenir de l'Internet.

AFRALO vise à :

- Renforcer la participation des utilisateurs aux structures décisionnelles de l'ICANN.
- Contribuez à garantir que ses membres encourageront activement une participation plus directe des utilisateurs finaux.
- Renforcer la capacité d'élaboration de politiques Internet dans la région.
- Contacter les utilisateurs d'Internet sur les questions relevant du champ d'application de l'ICANN.
- Représenter les intérêts des utilisateurs et définir les aspects d'intérêt public de la gouvernance de l'Internet avec un accent particulier sur les domaines deconfidentialité, transparence et responsabilité.
- Renforcer la protection des consommateurs dans les politiques de l'ICANN
- Identifier les impacts sociaux de la conception des infrastructures techniques.
- Prendre en compte la diversité culturelle lors de la formulation des normes techniques (par exemple, mise en œuvre des IDN)

AFRALO se compose actuellement de<u>74 SLA</u> implanté dans 32 pays et territoires, ainsi que<u>16</u> membres individuels et 3 observateurs.

Pour en savoir plus sur les travaux en cours de AFRALO, vous êtes invités à consulter le AFRALO<u>espace de travail</u>.

Mise à jour régionale du GSE

PierreDANJINOU,

Vice-président, Engagement des parties prenantes – Afrique



Chargement du programme d'acceptation universelle ...

C'est un plaisir pour moi de partager les activités clés dans lesquelles l'équipe GSE-Afrique s'est lancée après les vacances de Noël et du nouvel an. La plupart d'entre eux sont liés à la Coalition pour une Afrique numérique.

Roadshow CDA - Afrique de l'Est

Pendant deux semaines en janvier/février, j'ai entrepris avec mon équipe une vaste tournée de présentation de la Coalition pour l'Afrique numérique, très percutante et réussie, dans trois pays à travers l'Afrique de l'Est : l'Éthiopie, le Rwanda et le Kenya ; nous avons rencontré nos principales parties prenantes du monde universitaire, du gouvernement et des organisations gouvernementales internationales, de la société civile et des structures At Large, de la communauté technique, des entreprises et du secteur privé, ainsi que des registraires et gestionnaires de domaines de premier niveau de codes nationaux. L'ICANN a également organisé deux petits-déjeunersréunions pour les parties prenantes à Kigali, au Rwanda et à Nairobi, au Kenya, au cours desquelles des informations et des connaissances substantielles ont été transmises, tandis que nos partenairesdépensé letemps à discuter questions liées à leur participation aux travaux de l'ICANN.

Parmi les discussions cruciales avec les partenaires figuraient le renforcement des capacités, la cybersécurité, les Journées nationales des domaines, les projets et initiatives de la Coalition pour une Afrique numérique, l'engagement universitaire, la réunion ICANN 80 à Kigali, la réunion gouvernementale de haut niveau et d'autres opportunités de collaboration qui sont propre à chaque partenaire.

L'étude du marché des noms de domaine en Afrique

Nous apprécions la contribution d'AFRALO au processus de commentaires publics. Le webinaire spécial AFRALO sur le sujet, permettant de mieux comprendre le projet de rapport et de fournir des contributions ultérieures, est très apprécié. Nous espérons que le rapport d'étude sera finalisé dans le courant du mois de mars 2024 et que des éléments de communication et d'action ultérieurs liés à l'étude, y compris le projet d'observatoire des noms de domaine en Afrique, suivront.

Acceptation universelle des noms de domaine et des adresses e-mail :

Il est important d'inclure des sujets techniques liés à l'acceptation universelle dans les programmes d'études de nos établissements d'enseignement supérieur en Afrique. La communauté, à travers le Groupe directeur pour l'acceptation universelle, a développé un<u>projet de programme d'études</u> où des contributions pouvaient encore être apportées, en collaboration avec l'Association des universités africaines qui a organisé deux webinaires sur le sujet. Nous avons plus de 150 professeurs, doyen de la faculté àdiscuter de la façon dont ces cours pourraient être intégrés dans les cursus actuels afin que les étudiants aient les connaissances nécessaires sur l'Acceptation universelle afin de la prendre en compte dans leurs mises en œuvre professionnelles.

Nous souhaitons profiter de l'occasion pour remercier tous les membres qui se préparent à assister à la réunion ICANN79 à Porto Rico. Nous pensons qu'ils profiteront de leur programme spécial et participeront également à de nombreuses autres sessions. Nous aurons notre session de travail sur l'espace ICANN comme d'habitude et nous vous invitons tous par la présente à assister à cette session à Porto Rico ou à distance.

Nous poursuivrons notre engagement auprès de diverses parties prenantes dans de nombreuses activités régionales et nous en rendrons compte dans la prochaine édition du bulletin d'information.

Mises à jour des politiques de l'ALAC

- 1) <u>Séances politiques At-Large aux réunions de l'ICANN</u>
- 2) At-Large et abus DNS
- 3) Le guide du consensus
- 4) Atelier de renforcement des capacités At-Large Une introduction au développement de politiques à <u>I'ICANN</u>
- 5) <u>Problèmes de politique de la communauté At-Large : pourquoi les utilisateurs finaux devraient-ils s'en soucier ?</u>
- 6) Procédures de commentaires publics de l'ICANN

- 7) Prochaines procédures de commentaires publics de l'ICANN
- 8) Avis publiés par l'ALAC
- 9) Comment l'ALAC élabore-t-elle des conseils ?
- 10) Système de référence des documents At-Large

Mises à jour de l'ICANN

- L'ICANN publie les résultats financiers du deuxième trimestre de l'exercice 2024
- <u>L'ICANN annonce les récipiendaires de la bourse ICANN80</u>
- Forum DNS du Moyen-Orient 2024 : façonner l'avenir de l'infrastructure numérique
- Demande de proposition : Panel d'examen des candidats au soutien de l'ICANN
- Le calendrier de l'ICANN79 est désormais disponible
- <u>L'ICANN sollicite des commentaires sur la version préliminaire du manuel du programme de soutien aux candidats du prochain cycle</u>
- L'ICANN sollicite des commentaires sur les directives de révision de la similarité des chaînes
- Le programme de la semaine de préparation de l'ICANN79 est désormais disponible
- L'ICANN sollicite des commentaires sur le langage proposé pour le guide de candidature du prochain cycle
- L'ICANN publie des règles supplémentaires de génération d'étiquettes de référence de deuxième niveau
- L'ICANN sollicite des commentaires sur la chaîne de domaine de premier niveau proposée pour un usage privé
- <u>Le Conseil d'administration de l'ICANN sollicite des commentaires sur le rapport final de phase 1 de l'EPDP sur les IDN</u>
- Le groupe de discussion NCAP de l'ICANN sollicite des commentaires sur le rapport de l'étude 2 du NCAP
- Appel à candidatures NextGen@ICANN pour l'ICANN80
- Webinaires de l'ICANN pour fournir les premiers résultats du rapport sur les mesures RDRS et recueillir des commentaires
- L'ICANN lance le groupe de coordination communautaire du programme d'amélioration continue
- Postulez maintenant pour des postes de direction de l'ICANN
- Dernier appel : nominations pour le prix d'excellence de la communauté de l'ICANN
- L'ICANN publie le projet de rapport final de l'étude 2023 sur l'industrie des noms de domaine en Afrique
- Les candidatures pour le cycle de bourses de l'ICANN80 sont prolongées jusqu'au 29 décembre 2023

Rapport NomCom

Seun Odeji, représentant du NomCom

L'#ICANN invite les candidats intéressés à postuler pour des postes de direction clés. Les personnes sélectionnées travailleront pour remplir la mission de l'ICANN d'un Internet unique interopérable, stable et sécurisé. Postulez ici avant le 15 mars 2024 à 23h59 UTC :https://lnkd.in/dgcuxAZw

The 2024 Nominating Committee Will Fill Seven Open Leadership Positions











Arrêt cardiaque : hommes, attention !

Par Remmy Nweke

Conformément à l'engagement d'introduire une rubrique e-santé à la mémoire de feu Olivie Kouami, nous décollons avec un arrêt cardiaque ou localement connu sous le nom de « crise cardiaque » malgré certains médecins.les experts ont insisté, une crise cardiaque n'est pas la même chose qu'un arrêt cardiaque.

Selon le<u>Fondation britannique du cœur</u> (BHF), « Une crise cardiaque se produit lorsqu'une des artères coronaires se bloque. Le muscle cardiaque est privé de son apport sanguin vital et, s'il n'est pas traité, il commencera à mourir parce qu'il ne reçoit pas suffisamment d'oxygène.

D'un autre côté, BHF a déclaré : « Un arrêt cardiaque se produit lorsque le cœur d'une personne cesse de pomper le sang dans son corps et qu'elle cesse de respirer normalement », soulignant que de nombreux arrêts cardiaques chez les adultes se produisent à cause d'une crise cardiaque. En effet, une personne victime d'une crise cardiaque peut développer un rythme cardiaque dangereux, susceptible de provoquer un arrêt cardiaque.

Lors de la Coupe d'Afrique des Nations 2024 qui vient de se terminer en Côte d'Ivoire, des informations ont fait état de la mort subite d'environ cinq Nigérians de sexe masculin lors des demi-finales organisées à divers endroits entre le Nigeria et la Côte d'Ivoire.

Il est possible d'avoir des histoires similaires à travers le continent, il est donc opportun que nous tenions l'engagement de cette rubrique e-Santé à la mémoire de notre regrettée rédactrice en chef française, Olivie Kouami, décédée subitement au dernier trimestre 2023.

Le<u>Centre de contrôle et de prévention des maladies basé aux États-Unis</u> (CDC) aurait déclaré que le cœurattaques surviennent toutes les 40 secondes, surtout chez les hommes.

Ainsi, la crise cardiaque, également connue dans le langage médical sous le nom d'« infarctus du myocarde », est une lésion du muscle cardiaque causée par une perte d'approvisionnement en sang due à des blocages dans les artères, selon un cardiologue du Delhi Heart and Lung Institute. Dr. Kabir Sethi.

Il a déclaré qu'à chaque stade où survient un arrêt cardiaque, une attention médicale urgente est généralement recommandée par les prestataires de soins de santé, car elle pourrait être dangereuse, voire mettre la vie en danger, si elle n'est pas traitée.

En outre, il a déclaré que l'arrêt cardiaque peut être traité par un professionnel de la santé, mais nécessite souvent des tests de laboratoire ou une imagerie, ce qui pourrait entraîner un traitement prolongé de plusieurs jours ou semaines.

Le Dr Sethi a insisté sur le fait que l'arrêt cardiaque est courant chez les personnes âgées de 60 ans et plus et qu'il survient davantage chez les hommes.

Symptômes:

Le Dr Sethi a noté que les symptômes et la gravité varient d'une personne à l'autre, mais que certaines peuvent ne pas remarquer de symptômes et, le cas échéant, présenter des signes très légers. Il est donc très crucial d'examiner les symptômes.

Les symptômes d'alerte les plus courants, a déclaré le cardiologue, peuvent inclure des signes d'inconfort dans la région de la poitrine, une pression ou une oppression dans la poitrine, une douleur ou un inconfort dans la région du bras, du dos ou du cou - généralement du côté gauche, une transpiration excessive, un essoufflement de la poitrine. respiration, soit à l'effort, soit au repos.

Il a également cité les nausées, les vomissements et les étourdissements comme causes possibles.

La douleur thoracique est le signe avant-coureur le plus courant d'une crise cardiaque. Mais il pourrait également y avoir d'autres symptômes, comme des étourdissements, des nausées et un essoufflement. Les symptômes peuvent être graves ou légers et sont souvent différents d'une personne à l'autre. Certaines personnes peuvent même ne remarquer aucun signe avant-coureur d'une crise cardiaque.

Dernière ligne:

Surtout, il a conseillé que tout signe d'inconfort lié aux symptômes ci-dessus soit signalé au médecin le plus proche qui recommandera un spécialiste et un traitement. Insistant sur le fait qu'une crise cardiaque et un arrêt cardiaque sont tous deux des situations d'urgence qui nécessitent des soins médicaux urgents.

Mises à jour de la réunion ALAC

RÉUNIONS MENSUELLES: L'ALAC a tenu sa dernière réunion mensuelle leMardi, 23 Janvier2024 de 19h00 à 20h00 UTC.

L'ordre du jour et les détails de la conférence sont disponibles à l'adresse suivante : https://community.icann.org/x/V4IvEQ

Comité de planification de l'ICANN79

<u>19h00 UTC : Comité de planification de l'ICANN79 https://community.icann.org/x/04D6EQ- Lien Zoom : https://icann.zoom.us/j/96279337738?pwd=Ky9yRXhhdjBxVjc0c1VaL3plMjZrZz09</u>

Groupe de travail sur les politiques consolidées At-Large (CPWG)

14h00 UTC : Appel du groupe de travail sur les politiques consolidées At-Large (CPWG)

https://community.icann.org/x/CoASEg - Lien Zoom :

https://icann.zoom.us/j/765717566?pwd=UTJCdWRSZVdJNEhOYW02OVBqQVQ1Zz09

Appel mensuel AFRALO:

Le dernierL'appel mensuel d'AFRALO étaitle mercredi 14 février 2024 à 18h30 UTC.

L'ordre du jour et les détails de l'appel sont disponibles sur : https://community.icann.org/x/bIZXDg

Faites bien de vous joindre!

Commentaires et conseils sur la politique de l'ALAC

Certains membres d'AFRALO et de la communauté At-Large ont été invités à contribuer aux procédures de commentaires publics de l'ICANN. Pour plus d'informations, veuillez visiter le <u>Page de développement de conseils politiques At-Large</u> ou contactez le personnel At-Large.

Cela leur a permis de s'exprimer. Pour contribuer aux activités politiques de l'ALAC, soyez toujours à l'affût de tels appels et commentaires sur l'espace de travail At-Large ou**bénévole** comme**porte-stylo** et rejoignez les réunions hebdomadaires du groupe de travail sur les politiques consolidées (CPWG) d'At-Large.

Pour plus d'informations, veuillez contacter le personnel At-Large ouvisite<u>Page de développement de conseils politiques At-Large</u>

Cartographie des problèmes de politique At-Large



Activités de la SLA

Kigali dans le vent @ICANN80

Par Remmy Nweke



Rappelons que vers le troisième trimestre 2023, la Société pour l'attribution des noms de domaine et des numéros sur Internet (ICANN) a annoncé que Kigali, capitale du Rwanda, avait été choisie comme lieu du forum politique de l'ICANN80, qui se tiendra du 10 au 13 juin 2024. au Palais des Congrès de Kigali.

La dernière réunion publique de l'ICANN tenue en Afrique a eu lieu en juin 2019 et l'ICANN a hâte de revenir sur le continent cette année 2024, après près de cinq ans d'absence.

Rappelons que l'ICANN organise trois réunions publiques chaque année civile dans différentes régions du monde pour permettre aux personnes du monde entier de participer en personne ou en ligne.

Les réunions publiques de l'ICANN constituent un élément central du modèle multipartite de l'ICANN et constituent un lieu permettant de faire progresser le travail politique, de mener des activités de sensibilisation, d'échanger les meilleures pratiques, de négocier des accords commerciaux et d'interagir avec les membres de la communauté, du Conseil d'administration et de l'organisation de l'ICANN.

Généralementcomprenant sur Composées de 100 sessions différentes, ces réunions constituent une opportunité importante pour les individus et les représentants des différents groupes de parties prenantes de l'ICANN de présenter et de discuter des questions liées au processus d'élaboration des politiques de l'ICANN.

Commemembres d'AFRALO, les ALS doivent participer en personne ou à distance, tandis que les réunions sont ouvertes à tous et l'inscription est gratuite.

Alors, l'Afrique est-elle prête! Es-tu prêt!

Rester connecté

At-Large sur Twitter | At-Large sur Facebook | Site Web d'AFRALO | Liste de diffusion